Mi 13.11.2019 - 15:59

Ems-Chemie bildet vorbildlich aus

Der Nationale Bildungspreis 2019 geht an die Ems-Chemie. Ems-Chefin Magdalena Martullo-Blocher nahm die Auszeichnung laut einer Mitteilung am Dienstagabend in Biel entgegen. Die Ems-Chemie überzeuge mit ihrer vorbildlichen Berufsbildung und deren Förderung im In- und Ausland. Das Preisgeld von 20'000 Franken werde in die Entwicklung einer firmeninternen Berufsbildungs-App investiert. Damit soll die Kommunikation verbessert, die Betreuung und Versorgung der Lernenden mit Lern- und Übungsmaterialien optimiert und die Administration vereinfacht werden.